
DIÁRIO DO DIVIZA

Pressão dos trabalhadores surte efeitoPressão dos trabalhadores surte efeito
e empresa apresenta propostase empresa apresenta propostas

Na última sexta, estive em reunião com o presidente da ECT,Na última sexta, estive em reunião com o presidente da ECT,
Fabiano dos Santos, o superintendente SPM, Renato Rosa, oFabiano dos Santos, o superintendente SPM, Renato Rosa, o
GAPRE Ricardo Reis e o DIGEP Fagner Rodrigues. Ao meu lado, oGAPRE Ricardo Reis e o DIGEP Fagner Rodrigues. Ao meu lado, o
diretor do SINTECT-SP, Rogério Bueno, os companheiros dodiretor do SINTECT-SP, Rogério Bueno, os companheiros do
SINTECT-RJ, Marcos Sant'Águida, Ronaldo Leite, Sebastião Brazil eSINTECT-RJ, Marcos Sant'Águida, Ronaldo Leite, Sebastião Brazil e
Paulo Cesar, o presidente da FINDECT e do SINTECTEB, JoséPaulo Cesar, o presidente da FINDECT e do SINTECTEB, José
Gandara, acompanhado do diretor Vinicius Marion.Gandara, acompanhado do diretor Vinicius Marion.
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A reunião ocorreu após a pressão da categoria, demonstrada naA reunião ocorreu após a pressão da categoria, demonstrada na
assembleia do dia 24 de janeiro, que decretou Estado de Greveassembleia do dia 24 de janeiro, que decretou Estado de Greve
dos trabalhadores e trabalhadoras dos Correios.dos trabalhadores e trabalhadoras dos Correios.

A contratação é uma das urgências apresentadas pelosA contratação é uma das urgências apresentadas pelos
trabalhadores e que será implementada de forma emergencialtrabalhadores e que será implementada de forma emergencial
pela empresa, com a chegada de 270 EIS na área de distribuiçãopela empresa, com a chegada de 270 EIS na área de distribuição
e outros 500 para o tratamento.e outros 500 para o tratamento.

Enquanto isso, reforçamos a necessidade de concurso público.Enquanto isso, reforçamos a necessidade de concurso público.
Segundo a ECT, há estudo em andamento para levantamento daSegundo a ECT, há estudo em andamento para levantamento da
quantidade de vagas que serão ofertadas.quantidade de vagas que serão ofertadas.

Outro grande problema para a categoria é com relação ao planoOutro grande problema para a categoria é com relação ao plano
de saúde. De acordo com a ECT, já existe um Grupo de Trabalhode saúde. De acordo com a ECT, já existe um Grupo de Trabalho
que irá tratar de melhorias.que irá tratar de melhorias.

O SINTECT-SP segue acompanhando as condições de trabalhoO SINTECT-SP segue acompanhando as condições de trabalho
nas unidades e seguirá informando todos através dos canaisnas unidades e seguirá informando todos através dos canais
oficiais do Sindicato. Já demonstramos diversas vezes nossaoficiais do Sindicato. Já demonstramos diversas vezes nossa
unidade e força. Por isso, ressalto: seguimos na luta!unidade e força. Por isso, ressalto: seguimos na luta!


